



Inauguran en San Lázaro la muestra pictórica “Tierra Caliente de Guerrero”



Boletín No.2721

Inauguran en San Lázaro la muestra pictórica “Tierra Caliente de Guerrero”

- Necesario, destinar más presupuesto a la cultura: diputado Moreira Valdez (PRI)

El diputado Rubén Ignacio Moreira Valdez, coordinador del grupo parlamentario del PRI, inauguró este martes en el Palacio Legislativo de San Lázaro la muestra pictórica “Tierra Caliente de Guerrero”, integrada con obras de Horacio Granados López, Laura Elena García Reyes y Rogelio Rendón Cabañas.

Afirmó que la Cámara de Diputados es el espacio para mostrar todo lo que hace nuestro país, además de que es donde está la representación de la nación. “A diferencia de otros órdenes de gobierno y poderes, aquí están todos los que ganaron y los porcentajes que representan a los votantes; por eso es importante estar acá”.

Señaló que cada día hay menos inversión en la cultura y se eliminaron presupuestos que eran concurrentes con las entidades federativas. “Las ferias de libros, muestras artísticas, semanas culturales y festivales están disminuyendo porque hay menos recursos que desde la Federación se mandan a los estados”.

Invitó a que acudan a la Cámara de Diputados los representantes culturales y presionen para que haya cambios en el presupuesto y se destinen mayores montos a la cultura.



El diputado Reynel Rodríguez Muñoz (PRI) promotor de la exposición, comentó que el objetivo es que se conozca más del estado de Guerrero a través de la pintura, música y biodiversidad. Por medio de estas expresiones podemos entendernos, expresarnos y transmitir emociones, afirmó.

Agradeció las facilidades que cada una de las áreas de la Cámara de Diputados brindaron para montar la muestra. “De esta manera demostramos que trabajando en conjunto nos unimos más como sociedad; por ello, los invito a conocer más de la pintura y que estas exposiciones sigan encaminándose a comunicarnos de una mejor manera”, agregó.

El pintor Horacio Granados López dijo que a través de esta muestra pictórica se quiere dar a conocer un poco del gran acervo y riqueza cultural de Guerrero. “Hoy anhelamos que ustedes puedan apreciar todos los recursos y lo que el estado puede aportar a través de la cultura, el deporte, la música y ciencia”.

Resaltó que la cultura y las artes de un pueblo o una región son muy importantes para el desarrollo de las personas, por lo que es necesario que se incentiven programas educativos. “La promoción del arte y cultura propicia el pensamiento, desarrolla la creatividad, favorece la tolerancia, la diversidad cultural y abre la oportunidad de un diálogo intercultural”.

A la inauguración de la muestra asistió la diputada Marcela Guerra Castillo, vicepresidenta de la Mesa Directiva, así como diputadas y diputados integrantes del PRI.

La exposición está compuesta de 19 obras, entre las que destacan Tzayatzy (Un nuevo amanecer), Mi universo, Grullas africanas, Vida y destrucción, Mexicana, Los gallitos, Buscando el alma, Viva Cutzamala, Garza en la laguna, Cutzamala de mis amores y Fandango.